



PRESSE-INFORMATION

Erstes Mazda RX-7 Treffen bei Mazda Classic

- Großes Fanevent im Mazda Museum in Augsburg am 27. Juli 2024
- Ergänzend zur aktuellen Sonderausstellung ROTATION
- Weißwurstfrühstück und Museumsführung am Sonntag

Leverkusen, 19. Juli 2024: Passend zur diesjährigen Sonderausstellung ROTATION – eine Hommage an den Kreiskolbenmotor – findet am 27. Juli 2024 das erste Mazda RX-7 Treffen im „Mazda Classic – Automobil Museum Frey“ statt.

Die Veranstaltung startet um 10 Uhr auf dem Gelände des Mazda Museums, das aus einer der weltweit größten privaten Mazda Sammlungen entstanden ist. Mitten in der Augsburger Innenstadt (Wertachstraße 29b, 86153 Augsburg) wurde ein altes Straßenbahndepot umgebaut, um die historischen Modelle auszustellen und in Szene zu setzen.

Im Teilnahmebeitrag von 39 Euro für Mazda RX-7 Fahrer (Eintrittspreis für Beifahrer beträgt 9 Euro, freier Eintritt für Kinder bis einschließlich zwölf Jahre) sind ein vor Ort zugewiesener Parkplatz für den eigenen RX-7, ein Präsentpaket sowie der Eintritt in das Museum inbegriffen. Hinzu kommt eine Führung durch das Mazda Classic Museum um 11 oder 14 Uhr.

Hier erwartet die Besucher unter anderem die Sonderschau ROTATION, bei der das Mazda Classic – Automobil Museum Frey nahezu alle Mazda Modelle mit Kreiskolbenmotor versammelt, von ikonischen Serienmodellen bis hin zu wahren Exoten und erfolgreichen Rennwagen. So wird als besonderes Highlight an diesem Wochenende ein Mazda RX-7 gezeigt, der im Jahr 1979 einen prestigeträchtigen Klassensieg bei den 24 Stunden von Daytona erzielte.

Wer das volle Mazda Programm an einem Wochenende genießen möchte, kann am Folgetag (Sonntag, 28. Juli, ab 10 Uhr) zum echt bayrischen Weißwurstfrühstück erneut im Mazda Museum vorbeischaun und von einem ermäßigten Eintrittspreis profitieren, der für alle Teilnehmer des RX-7 Treffens gilt. Für 8,90 Euro pro Person (Normalpreis 17,90 Euro) sind neben einem Paar Weißwürste, einer Brezen und einem Getränk auch der Museumseintritt und eine Führung durch die Ausstellung enthalten.

Eine vorherige Anmeldung für das RX-7 Treffen sowie für das Weißwurstfrühstück ist für eine koordinierte Planung und Logistik bis zum 21. Juli 2024 erwünscht. Weitere Informationen und die Online-Formulare zur Anmeldung sind unter [Mazda Classic Automobil Museum Frey](#) zu finden.

Ihre Ansprechpartner

für Journalistenanfragen:

Christoph Völzke, Supervisor Produkt- und Unternehmenskommunikation

+49 (0)2173 - 943 303

cvoelzke@mazda.de



PRESSE-INFORMATION

für Kundenanfragen:
Mazda Kundeninformationszentrum
+49 (0)2173 - 943 121
[Zum Kontaktformular](#)